

Tabacaleras quieren retirarse del país

Escrito por Agencias

Miércoles 20 de Octubre de 2010 10:24

A causa del aumento de 7 pesos a las cajetillas de cigarros



CIUDAD DE MÉXICO.- Las principales compañías tabacaleras en el mercado en México: Phillip Morris y British American Tobacco lanzaron una advertencia de abandonar sus inversiones por falta de certidumbre jurídica.

Phillip Morris declaró que este tipo de decisiones improvisadas son un riesgo a sus planes de expansión y ponen en juego demasiados empleos directos e indirectos. Añadió que el impuesto al tabaco es siempre la salida fácil.

Asimismo, British American Tobacco, consideró que la imposición de nuevos gravámenes al cigarrillo representa un fuerte impacto para toda la cadena productiva de esta industria, y, sobre todo, al consumidor final.

Sentenció que no pueden planear nuevas inversiones si no existe certidumbre jurídica.

Tabacaleras quieren retirarse del país

Escrito por Agencias

Miércoles 20 de Octubre de 2010 10:24
